

1. Freiwilligentag in Warendorf mit guter Beteiligung

Die Akademie Ehrenamt e.V. hat zusammen mit der Sparkasse Münsterland-Ost und der Stadtverwaltung Warendorf den 1. Freiwilligentag in Warendorf organisiert.



Die Gruppe der Pfadfinder



Die Pfadfinder auf dem Weg nach Eiden



Die fleißigen Helfer in der Laurentiuschule



Das Team von UNICEF Warendorf



Kinder müssen täglich Wasser tragen



Die Wände des Pavillons an der Bodelschwingschule werden neu gestaltet



Die fleißigen Maler an der Bodelschwingschule



Vom Kloster zum Hl. Kreuz ging es für die Senioren zur Gärtnerei Murrenhof



Auch an der Everwordschule trafen sich Freiwillige, um Malerarbeiten auszuführen



Der SeniorenComputerClub Warendorf erstellt eine Präsentation mit Fotos vom Freiwilligentag

Leider konnten nicht alle angemeldeten Projekte durchgeführt werden. Trotzdem ist dieser erste Freiwilligentag in Warendorf für die Anbieter, die Teilnehmer und für die ganze Stadt als Erfolg zu werten. Haben doch einige Projekte stattgefunden, die sich zu einem festen Angebot entwickeln können und zudem sind einige Freiwillige erstmals mit der ehrenamtlichen Arbeit in Kontakt gekommen und haben vielleicht Lust auf mehr entwickelt.

Die Westfälischen Nachrichten und Die Glocke berichteten ausführlich.

Dateien:

-  [140922DG-FWT1.pdf](#) 0.9 M
-  [140922DG-FWT2.pdf](#) 156 K
-  [140922DG-FWT3.pdf](#) 78 K
-  [140922WN-FWT.pdf](#) 183 K
-  [140923DG.pdf](#) 1.5 M

[<- Zurück zu: Startseite](#)
